

Madame la Rectrice de l'académie de Créteil  
S/C de Monsieur le Proviseur

Sucy-en-Brie,  
Le 10 janvier 2024

Madame la Rectrice,

Par la présente, l'ensemble des personnels du lycée hôtelier Montaleau de Sucy-en-Brie tient à vous informer de la situation critique de notre établissement.

Depuis le 13 novembre 2023, notre DDFPT est en arrêt maladie. Afin d'assurer la continuité pédagogique des ateliers, un contractuel a été affecté sur son poste du 20 novembre au 15 décembre 2023.

En parallèle, depuis le 6 novembre 2023, l'Assistante Technique du Chef de Travaux (ATCT) a été nommée Responsable du Bureau des Entreprises.

La DDFPT et l'ATCT avaient, entre autres missions, la gestion des matières premières, la gestion des réservations des restaurants d'application, la planification et le suivi des examens, le fonctionnement des plateaux techniques et l'ensemble de l'enseignement et de la formation professionnelle.

Depuis le 15 décembre, à défaut de personnel, les dites missions ne sont plus assurées.

Les solutions imposées, aujourd'hui, par le Chef d'établissement ne sont ni réalisables, ni humainement acceptables.

Aussi, à compter du lundi 15 janvier, les commandes de matière d'œuvre n'étant plus validées, les différents ateliers pédagogiques ne pourront plus être assurés, ainsi que l'ouverture des restaurants d'application, soit un équivalent de 8 à 10 heures/élève/semaine.

De fait, nous sommes dans l'impossibilité d'assurer les ateliers de pratiques professionnelles, et donc de remplir nos missions d'enseignement, de formation et d'évaluation.

Par conséquent, les élèves ne recevront plus les enseignements techniques et professionnels indispensables à leur formation et à la validation de leur diplôme.

Nous sommes particulièrement inquiets dans la perspective des examens.

Nous attirons votre attention sur l'urgence de la situation et vous demandons de nommer au plus vite un personnel en mesure d'occuper les fonctions d'un DDFPT.

A compter d'aujourd'hui, mercredi 10 janvier, la majorité de la communauté éducative est en débrayage.

Nous vous prions de croire, Madame la Rectrice, en l'expression de notre considération distinguée.

La communauté éducative du Lycée Montaleau